

# Sarganser Halle Riet in Schachhand

Der Schachclub Gonzen wird im Auftrag des Schweizerischen Schachbundes das zweite Qualifikationsturnier für die Schweizer Juniorenmeisterschaften U10/U12/U14/U16 am Wochenende durchführen. Start in der Halle Riet in Sargans zur ersten Runde ist heute Freitag um 18.30 Uhr.

## von Martin Wiesinger

Über 250 junge Spielerinnen und Spieler haben sich bisher für die fünf Turniere angemeldet. Eine Zahl, die diesen Schachsport-Anlass zu einem der grössten in der Schweiz macht. Für den Schachclub Gonzen ist dies eine grosse logistische Herausforderung, welche nur dank vieler ehrenamtlicher Helfer sowie der Unterstützung der Zivilschutzorganisation RZSO Pizol gemeistert werden kann.

## Über 250 Teilnehmer

In den vier Kategorien U10, U12, U14 und U16 kämpfen die Junioren um Qualifikationspunkte für die Schweizer Juniorenmeisterschaft 2019. Das Qualifikationsturnier in Sargans ist das zweite von total vier solchen Turnieren.

Je über 70 Spieler sind in den U10-, U12- und U14-Kategorien angemeldet. Die U16-Kategorie spielt in einem offenen Open-Turnier zusammen mit älteren und teilweise deutlich stärkeren Spielern.

Spielbeginn ist morgen Samstag, 1. Dezember, um 9 Uhr, die letzte Samstagrunde startet um 15 Uhr. Am Sonntag, 2. Dezember, werden die Uhren in der Halle Riet in Sargans um 8.45 Uhr in Gang gesetzt. Gegen 17.45 Uhr ist

die Rangverkündigung des Turniers vorgesehen.

## Paralleles Plauschturnier

Für Schachanfänger, Plauschspieler und Vereinsspieler bis maximal 1500

ELO findet ein eigenes Open ohne ELO-Wertung am gleichen Ort statt. Dieses Turnier ist besonders geeignet, um erste Schachturnier-Erfahrungen zu sammeln oder um sich einfach in einem ernsthafteren und trotzdem lockeren Rahmen gegenseitig an den 64 Feldern zu messen.

Der Schachclub Gonzen lädt interessierte Schachfreunde jeden Alters aus der Region dazu ein. «Traut euch», muntern die Vereinsverantwortlichen Interessierte auf. Die erste Runde des Plauschturniers startet heute Freitag, 30. November, um 18.30 Uhr. Anmeldungen sind bis spätestens 17.45 Uhr im Turnierlokal in der Halle möglich. Der Turniereinsatz beläuft sich auf 30 Franken. Zuschauer sind jederzeit herzlich willkommen in der Halle Riet. Fürs leibliche Wohl ist die Kioskcrew besorgt. Spieler, Helfer und Organisatoren freuen sich auf interessierte Zuschauer. Weitere Infos zu allen Turnieren sind auf der Vereinspage ersichtlich.



Zug um Zug: Der Schach-Nachwuchs trifft sich in Sargans.

Pressebild

[www.scgonzen.ch](http://www.scgonzen.ch)